

# Acer lance son écran USB

Acer annonce le lancement prochain en Europe du B223, son premier moniteur 22 pouces capable de tirer parti de la technologie DisplayLink, qui permet d'assurer la liaison avec un ordinateur au moyen d'un port USB

... il devient ainsi possible de lier un moniteur à un ordinateur qui ne dispose pas de sortie moniteur, ou d'enchaîner en cascade jusqu'à six écrans sans faire appel à un dispositif particulier.

Suite et source => clubic.

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 8 décembre 2008**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/9028-acer-lance-son-ecran-usb.html>